



☆今年を振り返り、新年につなげよう☆

2024年も、もうすぐ終わりです。今年はみなさんにとって、どんな年だったでしょうか？ 年末を迎え、いろいろなジャンルで「今年の〇〇」が発表されています。今年の流行語大賞は「ふてほど」、今年の漢字は「金」でした。昨年も紹介しましたが、“今年の一と皿”というものがあり、2024年は「うなぎ」が選ばれたそうです。なぜ「うなぎ」かかというと、低価格チェーン店の増加や外国人観光客によるウナギ人気、ウナギの完全養殖の研究が活発化していることも理由に挙げられています。みなさんにとって、「今年が一番」・「10大ニュース」は何だったのでしょうか。



さて、明日から20日間の休みとなります。年末・年始の慌ただしさの中、ともすると生活リズムも不規則になりがちです。子どもたちが健康で安全に、そして有意義に冬休みを過ごせますように、学校で配布しました「冬休みの生活について」をもとに、ご家庭でも十分話し合ってくださいようお願いいたします。また、年末・年始には古くから伝わる行事や習慣があります。年末の大掃除、門松飾り、年越しそば、年始のあいさつ、初詣、おせち料理、お雑煮など、日本の伝統的な文化に触れる良い機会です。お手伝いをしたり、一家団らんを楽しんだりする中で、日本の伝統的な文化のよさを味わってみたいと思います。また、お正月を迎えるにあたり、自分自身の一年間を振り返り、どのような力が伸びたのか、どんな成果が上がったのか、まだ足りない点はどこか等について確認するとともに、新しい年の『目標』につなげてもらいたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、毎日の登下校をはじめ、学校行事や教育活動の充実のために、たくさんのご支援とご協力を賜り、本当にありがとうございました。おかげさまで、本日2学期を無事終えることができました。3学期も引き続き、よろしくようお願いいたします。



それでは皆様、どうぞよいお年をお迎えください。1月10日（金）に子どもたちが笑顔で元気いっぱいの表情をみせてくれるのを楽しみにしています。

安全で安心な冬休みに

冬休みは、**令和6年12月21日（土）から令和7年1月9日（木）まで**です。

※12月30日（月）～1月3日（金）は年末年始の休日のため、学校閉庁日となります。

この休み中は、気分が緩みがちになり、また、外に出かける機会も増えるのではないのでしょうか。事故に遭わないよう十分に気をつけてください。特に冬休みは、年末年始の慌ただしさの中、事故が発生しやすくなります。交通ルールをきちんと守って生活させてください。（自転車に乗るときのヘルメットの着用をお願いします）

また、インフルエンザ等の感染症も流行する時期です。感染予防にも努め、安全に健康で充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。

